
Observation 109 du 04/03/2023

A l’attention de Madame Denizet

 

Je suis totalement opposé à ce projet d’implantation de nouvelles éoliennes.

 

Pourquoi continuer à implanter des éoliennes alors que RTE constate 

A. Qu’en 2022 la production n’a augmenté que de 1,9% alors que la puissance 
installée ( nouvelles éoliennes) a augmenté de 10,16%

B. Le facteur de charge des éoliennes baisse d’environ 1% par an :

 

Facteur de charge 2020 : 26,35%
Facteur de charge 2021 : 22,63% 
Facteur de charge 2022 : 21,6%

 

A cause du réchauffement climatique la quantité globale de vent est en diminution sur 
l’Europe.

Alors pourquoi investir dans un moyen de production obsolète à terme.

 

 

 

Bien cordialement

 

Pierre Roland-Gosselin

 

 

 

 


